



Josef Geiger

Landeck am 19.11.2013, 07:05 Uhr

Elisabeth mit Fam.

MENSCHEN, DIE WIR LIEBEN BLEIBEN IMMER IN UNSEREN HERZEN.

Wir wissen, das ist nur ein ganz ganz kleiner Trost - und doch möchten wir dir, liebe Anni und all deinen Lieben unser tiefes Mitgefühl zum Ausdruck bringen.

6511 Zams am 15.11.2013, 07:47 Uhr

Schuchter Birgit

Liebe Anni, liebe Trauerfamilie!

Das Licht des Lebens ist erloschen, doch längst wurde in einer herzlichen Welt ein neues Feuer entfacht. Es wird strahlen, voll Wärme und Liebe, jetzt und in alle Ewigkeit.

Aufrichtiges Beileid

Schuchter Birgit mit Familie

Flirsch am 15.11.2013, 07:43 Uhr

Siegl Isolde u. Dietmar

Liebe Beate, liebe Trauerfamilie!

Unserer aufrichtige Anteilnahme u. viel Kraft in der kommenden Zeit.
Isolde u Dietmar mit Kinder

Zams am 14.11.2013, 03:51 Uhr

Gerda Codemo

Liebe Anni, liebe Trauerfamilie!

Ich möchte Euch mein herzliches Beileid aussprechen.

Er ruhe in Frieden und wache vom Himmel aus über Euch. Gerda Codemo

Hard am 14.11.2013, 03:33 Uhr

Klaus Pleifer

Liebe Beate, liebe Trauerfamilie!

Ich möchte euch auf diesem Weg mein aufrichtiges Beileid aussprechen!
Werde die vielen schönen Stunden die ich mit eurem Tati verbringen durfte nie vergessen.

In stillem Gedenken
Klaus Pleifer

14.11. Flirsch am 14.11.2013, 01:03 Uhr

Doris und Andreas Lechleitner

Liebe Beate, Liebe Trauerfamilie Wir möchten dir und deiner Familie auf diesem Weg unser aufrichtiges Beileid ausdrücken.

Starkenbach am 14.11.2013, 10:40 Uhr

Orhan Ari

Liebe Anni!
Mein herzliches Beileid!
Orhan

Die Summe unseres Lebens sind die Stunden, in denen wir liebten.

Wilhelm Busch

Flirsch am 13.11.2013, 06:26 Uhr

Walter und Irmgard Neuhauser

Liebe Beate und liebe Trauerfamilie

Mit dem Tod eines lieben Menschen
verliert man vieles,
niemals aber die gemeinsam
verbrachte, schöne Zeit.
Unser aufrichtiges Beileid
Irmgard und Walter mit Fam.

Landeck am 13.11.2013, 05:24 Uhr

Inge Schlatter

Liebe Anni!

Zum schmerzlichen Verlust deines lieben Vaters möchte ich dir mein tiefes Mitgefühl aussprechen!

"Was man tief in seinem Herzen besitzt, kann man durch den Tod nicht verlieren."

Flirsch am 13.11.2013, 09:23 Uhr

Siegl Ingeborg

Liebe Beate, liebe Trauerfamilie !

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern,
tot ist nur wer vergessen wird.
Unsere aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in den schweren Stunden
Fam. Josef u. Inge Siegl

Weer am 13.11.2013, 09:02 Uhr

Christine u. Willi Mandl

"Mich lässt der Gedanke an den Tod in völliger Ruhe, denn ich habe die feste Überzeugung, daß unser Geist ein Wesen ist, ganz unzerstörbarer Natur, es ist ein fortwirkendes, von Ewigkeit zu Ewigkeit, es ist der Sonne ähnlich, die bloß in unsern irdischen Augen unterzugehen scheint, die aber eigentlich nie untergeht, sondern unaufhörlich leuchtet."

Johann Wolfgang von Goethe

Liebe Inge, lieber Kurt, liebe Trauerfamilie!

Aufrichtige Anteilnahme entbieten Christine und Willi

Landeck am 13.11.2013, 08:59 Uhr

Beate Marth

Liebe Anni!

Ich bin irgendwo - ganz nah bei Euch.
Wenn Ihr bei Nacht in den Himmel schaut,
wird es Euch sein, als lachten die Sterne.
Weil ich auf einem von ihnen wohne,
weil ich auf einem von ihnen lebe.
Betet - lächelt - denkt an mich -
ich denke an Euch.

Es gibt Momente im Leben, da steht die Welt für einen Augenblick still.
Und wenn sie sich dann wieder weiterdreht, ist nichts mehr, wie es war. Was sie tat, als die Sonne noch für sie schien,
wird uns für immer begleiten.
Herzliche Anteilnahme
Beate

St.Jakob am 12.11.2013, 07:20 Uhr

Roswitha Jehle

Liebe Beate, liebe Trauerfamilie!
Herzliches Beileid zum Tode eures lieben Vaters.
HERR GIB IHM DIE EWIGE RUHE!

See am 12.11.2013, 06:07 Uhr

Paul & Andrea mit Familie

Liebe Beate, lieber Seppl, liebe Trauerfamilien!

Wir wünschen Euch einen Regenbogen,
der Hoffnung gibt und Brücken schlägt,
der Euch mit seinen Farben durch den
noch so traurigen Alltag trägt.

Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur,
die seine Liebe in den Herzen zurückgelassen hat.
Möge dieses Vermächtnis den Schmerz und die Trauer
etwas leichter ertragen lassen.
Dies wünschen wir Euch, in diesen schweren Tagen.

Trösten ist eine Kunst des Herzens. Sie besteht oft nur darin, liebevoll zu schweigen und schweigend mitzufühlen.
Familie Paul & Andrea Matt